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      Annotation

    
        
          Целью работы является разработка проектной документации по организации, управлению строительства и производству работ. Объектом является территория, расположенная  в Вологодской области, г. Вологда, и предназначенная для застройки малоэтажными многоквартирными зданиями и таунхаусами. Для достижения поставленной цели решались задачи по зонированию территории, разработке планировочного решения,  ведомости объёмов работ и трудоёмкости отдельных видов работ, а также состава строительной бригады и определение календарного графика. Отдельное внимание было уделено оптимизации организации и управления строительства коттеджного посёлка. Аналитически производилось сравнение различных методов, в результате которого были выдвинуты мероприятия по рациональному использованию выделенных средств для увеличения темпа производства. Результатом выпускной квалификационной работы является готовый проект на возведение коттеджного посёлка, выполненного в соответствии с заданием на дипломный проект и с требованиями Постановления Правительства от 16 февраля 2008 года No87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».
        

        
          The purpose of the work is to develop design documentation for the organization, management of construction and production of works. The object is a territory located in the Vologda region, Vologda, and intended for development with low-rise apartment buildings and townhouses. To achieve this goal, the tasks of zoning the territory, developing a planning solution, a statement of the amount of work and labor intensity of certain types of work, as well as the composition of the construction team and the definition of a calendar schedule were solved. Special attention was paid to the optimization of the organization and management of the construction of the cottage village. An analytical comparison of various methods was made, as a result of which measures were put forward for the rational use of the allocated funds to increase the rate of production. The result of the final qualifying work is a finished project for the construction of a cottage village, completed in accordance with the assignment for the diploma project and with the requirements of the Government Decree of February 16, 2008 No. 87 "On the composition of sections of project documentation and requirements for their content.".
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